

Tras reorganización y requerimiento por colusión: ¿por qué se fue el gerente general de Enjoy?

Esteban Rigo-Righi envió ayer una carta interna de despedida, donde da cuenta de que abandona la empresa en la que estuvo 15 años y donde fue reemplazado por la actual subgerenta de Relaciones con Inversionistas.



El gerente general de Enjoy, Esteban Rigo-Righi, deja su cargo el 31 de diciembre.

IGNACIO BADAL

A las 22.30 horas del martes, la empresa de casinos Enjoy informó con un hecho esencial la salida de su gerente general, Esteban Rigo-Righi Baillie, a contar del 31 de diciembre próximo, luego de 15 años trabajando en la compañía y de estar menos de un año en el cargo. La decisión, según el documento enviado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), fue sancionada en una sesión de directorio extraordinaria llevada a cabo durante la misma jornada.

La mesa directiva nombró en su reemplazo a Carolina Gálvez Fuentes, actual subgerenta de Relaciones con Inversionistas, que asumirá el cargo el 1 de enero de 2025.

“En sesión extraordinaria de directorio celebrada el día de hoy, el señor Esteban Rigo-Righi acordó el término de su relación laboral a contar del 31 de diciembre de 2024, y con esa fecha dejará su cargo como geren-

te general de Enjoy para asumir nuevos desafíos profesionales. El directorio agradece al señor Rigo-Righi el compromiso, profesionalismo y valioso aporte entregado durante su gestión y en especial por el éxito en la aprobación del acuerdo de reorganización judicial de Enjoy”, dijo el hecho esencial enviado a la CMF.

Se trata de una salida un tanto intempestiva, con una transición de 20 días y donde el gerente general es reemplazado por una ejecutiva que no estaba incluida en la plana de 12 gerentes principales de la empresa, según lo informado a la CMF. Se produce, además, tras un segundo proceso de reorganización judicial en sólo cuatro años y un requerimiento de la Fiscalía Nacional Económica (FNE) realizado hace dos meses, que acusa a Enjoy y a sus competidores Dreams y Marina del Sol de coludirse para enfrentar las licitaciones de licencias de ca-

sinos en 2020 y 2021.

Sin embargo, según fuentes consultadas cercanas a la empresa, se trataría de un cambio lógico, dado el fin de la reorganización de la compañía iniciada a comienzos del 2024. En agosto pasado, el 8° Juzgado Civil de Santiago aprobó la propuesta de reorganización de la firma, que había sido votada a favor por los acreedores a inicios de ese mismo mes. Y el mes pasado, los acreedores diseñaron un plan para la implementación del acuerdo que considera una gestión distinta de los activos de la compañía.

En este plan, la antigua Enjoy queda dividida en tres nuevas sociedades, con dueños distintos y que corresponden principalmente a los acreedores: Newco 1, que se queda con el casino de Punta del Este y otros dos activos inmobiliarios en Chile; NewCo2, que gestionará los activos correspondientes a los casinos y hoteles de Rin-

conada, Antofagasta, Chiloé, Viña del Mar, Coquimbo, Pucón y el hotel de Puerto Varas; y los restantes activos quedarán bajo la administración de Enjoy S.A., compuesto principalmente por las operaciones de San Antonio y Los Ángeles. Rigo-Righi era el gerente general de Enjoy S.A.

“Enjoy queda muy reducido (sólo 2 casinos) y eso no da para una estructura corporativa”, explicó otra persona conocedora del proceso. “Newco1 es de los bonistas internacionales y Newco2 es de los que ponen boletas de garantía y el nuevo financiamiento”, agregó.

En todo caso NewCo 1, dado que es básicamente Punta del Este, ya cuenta con el gerente general de esa operación, Diego Berna.

NewCo 2 tendrá que buscar a un gerente general, aunque esta sociedad ya dio el primer paso para oficializarse al constituirse como “Casinos de Chile SpA”, con un capital de \$226 mil millones en septiembre pasado. De acuerdo a un informe ingresado este martes a la FNE, en que se instruye el inicio de una investigación por la operación de concentración que implica el control de los activos por sus acreedores, los nuevos propietarios de NewCo 2 son Inversiones Avla Seguros, WEG Capital SpA y Banco BTG Pactual S.A.-Sucursal Cayman.

LA DESPEDIDA DE RIGO-RIGHI

El renunciado gerente general envió ayer una carta interna a los trabajadores de Enjoy para dar a conocer su salida.

En ella, agradeció el compromiso de sus colaboradores y afirmó que la empresa había alcanzado “un hito crucial” en su proceso de reorganización, “logrando cumplir con condiciones clave que permitirán a Enjoy avanzar en la reestructuración que permitirá a las operaciones de nuestros casinos y hoteles continuar atendiendo a nuestros clientes y entregando importantes fuentes laborales y desarrollo a cada región y comuna donde se encuentran”.

En este contexto, agregó, “deseo compartirles que, a partir del 1 de enero de 2025, cerraré un ciclo profesional muy significativo y dejaré mi cargo como gerente general en Enjoy. Durante mis casi 15 años en Enjoy, he enfrentado desafíos extraordinarios y vivido experiencias enriquecedoras junto a un equipo con valiosos profesionales y excelentes personas, fueron los años más desafiantes que he tenido en mi carrera, y solo fue posible superarlos gracias al excelente equipo con que me tocó trabajar”.

Rigo-Righi llegó en 2010 a Enjoy como gerente de Planificación y Control de Gestión, en 2013 pasó a ser director de Administración y Finanzas de Enjoy Punta del Este y luego fue nombrado el CFO (director financiero) de la compañía, para convertirse en febrero pasado en CEO.

Enjoy cuenta con 8 casinos en Chile y 1 en Uruguay, opera 9 hoteles con casi 1.200 camas, 50 restaurantes, bares y cafeterías, y 13 centros de convenciones, empleando a más de 5.300 personas en Chile. ●